

Globalcaja brinda su total apoyo al tejido empresarial y a la formación de los jóvenes de la mano del Gobierno de Castilla-La Mancha

- La entidad pone a disposición de pymes y autónomos una nueva línea de financiación para impulsar proyectos en materia de digitalización, sostenibilidad, internacionalización y creación de nuevas empresas.
- Junto a la Dirección General de Formación Profesional para el Empleo y el IPEX, Globalcaja facilitará a jóvenes desempleados que cursen el programa de Formación en Internacionalización la posibilidad de realizar prácticas en el extranjero, evitando que su nivel económico sea un impedimento para su formación.

Albacete, 20 de mayo de 2022. Globalcaja y el Gobierno de Castilla-La Mancha han unido esfuerzos en pro del desarrollo del tejido empresarial de nuestra tierra. El director general de la entidad, Pedro Palacios, y la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, han firmado dos convenios de colaboración en materia de empresas y formación, en un acto que ha tenido lugar en la sede de Globalcaja, en Albacete.

“Hoy presentamos dos nuevas iniciativas que están enmarcadas en una colaboración habitual y positiva entre la Junta y Globalcaja, que tiene un fin común, como es dinamizar la economía de la región, estando seguros de que poniendo propuestas encima de la mesa, éstas desembocan en riqueza, empleo y prosperidad”, ha asegurado Palacios, quien ha anunciado que, gracias a una nueva alianza con la Sociedad de Garantía Recíproca Aval Castilla-La Mancha, la entidad pone a disposición de pymes y autónomos una nueva línea de financiación, la Línea Globalcaja Aval 100, que posibilitará a los empresarios de la región acceder a la financiación que necesiten en condiciones ventajosas de tipo de interés y plazo para el desarrollo de proyectos de hasta 45.000 euros relacionados con la digitalización, la sostenibilidad, la internacionalización y la creación de nuevas empresas.

Con esta iniciativa, la entidad reafirma su posicionamiento de cercanía y compromiso con el desarrollo económico del territorio, “esforzándonos a diario para crear sinergias que aporten valor y promuevan la generación de riqueza”, tal y como ha explicado el director general de Globalcaja. En este sentido, Palacios ha puesto en valor la colaboración público-privada. “Una fórmula de éxito en la que Globalcaja viene demostrando ser mucho más que un socio financiero, impulsando acciones que contribuyen a la mejora de nuestras empresas y de nuestro sistema productivo”.

Comprometidos con los jóvenes

Por otro lado, la entidad ha suscrito un acuerdo de colaboración con la Dirección General de Formación Profesional para el Empleo y el IPEX para fomentar la empleabilidad de

los jóvenes de nuestra tierra a través de la formación orientada al empleo, la cultura emprendedora y el desarrollo de nuevos proyectos empresariales.

Para ello, Globalcaja colaborará en el desarrollo del programa de Formación en Internacionalización, al facilitar la realización de prácticas en el extranjero a los alumnos becados, poniendo a su disposición un anticipo de fondos correspondiente al 40% del importe que les corresponda en concepto de ayudas de alojamiento y manutención. “De esta manera, estamos apostando por el talento, posibilitando que nuestros jóvenes puedan completar su formación en otro país sea cuál sea su nivel económico”, ha asegurado Palacios, quien se ha mostrado convencido de que invertir en la formación de los jóvenes es hacerlo también en nuestras empresas. “Estos jóvenes, cuando finalicen su etapa de prácticas y regresen, podrán aplicar lo aprendido en empresas de nuestra tierra y las ayudarán a ser más competitivas”.

Por su parte, Patricia Franco ha destacado la importancia de contar con aliados como Globalcaja “porque compartimos una forma de hacer las cosas que es apostar por poner en marcha nuevas necesidades y proyectos que colaboran de manera directa con nuestro tejido empresarial y con nuestras personas”, ha indicado.

“Con la firma de estos dos convenios, demostramos, una vez más, que en estos tiempos de incertidumbre Globalcaja se ha convertido en la mejor medicina, no solo contra la exclusión financiera y contra ese sentimiento cada vez más arraigado en la sociedad de una banca impersonal, sino también contra el estancamiento. Somos una banca comprometida, que contribuimos, con hechos no solo con palabras, al desarrollo económico y social de nuestro entorno”, ha concluido el director general de la entidad.